



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 437
13 de agosto de 2019

Se firmó convenio de movilidad con universidad brasileña

El rector de la Universidad Central del Ecuador, Fernando Sempértegui Ontaneda, firmó un convenio de cooperación académica con la Universidad de Sao Paulo, Brasil, cuyo objetivo es promover la movilidad y el intercambio de estudiantes, docentes investigadores, y técnicos del área de salud de la Universidad.

El convenio tiene una duración de 5 años, y, por primera vez se integrará la movilidad de técnicos de laboratorio, quienes se suman al equipo que se desplazará a la Facultad de Medicina de Ribeirao Preto de la Universidad de Sao Paulo.

Cabe resaltar que la Facultad de Medicina de la Universidad de Ribeirao Preto es una de las más importantes de América, por tal razón, se destaca la relevancia de la firma de éste convenio con la Universidad Central del Ecuador. **M.C.**

